



Exigen poner alto a mega tráileres en Nuevo León

Porque representan un “peligro sobre ruedas”, aumenta el número de voces que le dicen no a la circulación de los mega tráileres en las calles del país, incluyendo Nuevo León.

Senadores, diputados federales y locales indicaron que se debe aprobar la iniciativa de Morena y el PRI que plantea prohibir el desplazamiento de los dobles remolques, ya que provocan accidentes, muertes y dañan los pavimentos.

Y es que en el país, los tráileres de doble caja ocasionan 1,600 percances al año, en los que más de 1,000 personas pierden la vida, según datos del Secretariado Técnico del Consejo Nacional para la Prevención de Accidentes, citados en la iniciativa.

En el caso de Nuevo León, los tráileres en general, entre los que van de doble remolque, generan más del doble de accidentes de los que provocan las rutas urbanas.

La diputada federal de Morena, Berenice Martínez Díaz, señaló que a pesar del peligro que representan, este tema se “ha pateado” durante años, por lo que ya es tiempo de entrarle a la prohibición.

<https://www.elhorizonte.mx/local/exigen-poner-alto-a-mega-trailer-es-en-nuevo-leon/vl225304>